

Pastikan Parade Ogoh-Ogoh Berjalan Aman, Kapolresta Mataram Turun Langsung Pantau Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTAMILITER.COM

Mar 11, 2024 - 02:35



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA turun langsung mengawal jalannya pengamanan Parade Ogoh-Ogoh dalam rangka hari Raya Nyepi 1946 Caka tahun 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram. Minggu, (10/03/2024)

Parade Ogoh-ogoh tersebut berlangsung pelepasan di depan Kantor Lurah Cakranegara Barat dalam rangka Hari Raya Nyepi 1946 Caka tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Aliansi Pemuda Hindu Lombok.

Kegiatan pelepasan dihadiri oleh Pj. Sekda NTB Ibnu Salim, SH, M.Si, CGCAE, Kapolda NTB Irjen Pol Drs R. Umar Faruq, SH, M.Hum, pejabat utama Polda NTB, Walikota Mataram H Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Dandim 1606 Mataram Muh. Saifudin Khoiruzzamani S.Sos., M.Han, pejabat utama Polresta Mataram, Ketua PHDI NTB Ida Made Santiadnya, Pelingsir Puri Pamotan Mayura A.A Made Jelantik, Ketua Panitia I Gst Bagus Panji Sulaksana, Perwakilan Rektor

IAHN Gede Pujda Mataram, Tokoh Umat Hindu Se NTB, dan masyarakat sekitar 10.000 orang.



Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa untuk Parade agoh-ogoh kali ini diikuti 105 peserta berasal dari Kota Mataram, Lombok Tengah dan Lombok Barat yang dilepas oleh Walikota Mataram didampingi oleh seluruh tamu undangan.

" Bisa dilihat masyarakat yang hadir sekitar 1.000 orang, Polresta Mataram sangat mengapresiasi, mendukung serta menjamin keamanan dan ketertiban masyarakat dalam kegiatan ini ", ucapnya

" Selain 811 personel Polresta Mataram ada juga dari BKO TNI, Brimob, Samapta Polda NTB, Dishub Kota Mataram dan Sat Pol PP serta pihak terkait pengamanan maupun pengawalan disiagakan sejak dari pukul 08.00 wita termasuk di 3 kecamatan kabupaten Lombok barat wilayah hukum Polresta Mataram oleh jajaran Polsek ", jelasnya

Kapolresta Mataram juga menjelaskan untuk seluruh rangkaian parade ogoh-ogoh dari keberangkatan dan kepulangan menuju lingkungan masing-masing berjalan dengan aman, sukses dan kondusif.

" Selamat hari Raya Nyepi bagi umat hindu dharma dan ucapan selamat ibadah puasa bagi umat muslim melalui momentum parade ogoh-ogoh dalam hari Raya Nyepi ini, mengajak bersama untuk meningkatkan toleransi antar umat beragama serta saling menjaga kondusifitas keamanan ", pungkasnya.(Adb)